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(AGI) - Roma, 24 ott. - Il Codacons esprime forte preoccupazione per il nuovo stop ai vaccini
disposto dal Ministero della Salute e dall'Aifa.

  

"Il Ministro Balduzzi - spiega - deve dire chiaramente se ci sono o meno rischi per la salute
degli utenti , e se ora si registreranno
ritardi nella fornitura dei vaccini nel nostro paese". In particolare l'associazione chiede di poter
"capire cosa sta succedendo, e come sia possibile che numerosi vaccini antinfluenzali siano
ritirati dal commercio o vietati - spiega il Presidente Carlo Rienzi - Dopo il caso dei vaccini
prodotti dalla Crucell e ritirati dal mercato, ora anche la Novartis finisce nel mirino del Ministero
e dell'Aifa". "Le autorita' sanitarie italiane ed europee - continua il Codacons - devono aprire una
inchiesta per fare chiarezza ed informare correttamente i cittadini".
Sulla questione il Codacons ha gia' denunciato nei mesi scorsi come in Italia, nonostante la
legge imponga solo 4 vaccini pediatrici obbligatori, ne vengano somministrati 6, 
una scelta illogica e dannosa che costa alla collettivita' 114 milioni di euro annui. 

  

Commento: 

  

a rigor di logica, se li hanno ritirati un rischio per la salute c'é ... leggete qui.

  

Sui vaccini avevo scritto un articoletto anni fà, che vi ripropongo qui.
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http://www.agi.it/research-e-sviluppo/notizie/201210241351-eco-rt10169-influenza_vaccini_ritirati_codacons_ministero_spieghi_i_rischi
http://www.repubblica.it/salute/2012/10/26/news/vaccino_antinfluenzale_intervista-45330436/
http://www.promiseland.it/2004/11/05/alcune-riflessioni-sui-vaccini/

